
NEWS

**Interesse der Politik am INNO-Z ist groß**

Landtagsabgeordneter Dr. Kai Schmidt-Eisenlohr im Innovationszentrum

12.02.2016 | Der Landtagsabgeordnete Dr. Kai Schmidt-Eisenlohr besuchte das Innovationszentrum in Aalen (INNO-Z). Schmidt-Eisenlohr ist Mitglied im Ausschuss für Wissenschaft, Forschung und Kunst. Wolfgang Weiß, Wirtschaftsförderer der Stadt Aalen, führte ihn gemeinsam mit Thorben Heinrichs vom Innovationszentrum sowie Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider als Gesellschafter des INNO-Z durch das Gebäude.

Schmidt-Eisenlohr informierte sich unter anderem bei Blue Ocean Nova, Understood und SBO über deren Geschäftsideen und ließ sich das Konzept des INNO-Z näher erläutern.